



## Mitteilung der Zentralen Einrichtung Klinische Chemie # 119

**12. Juli 2017**

**Geänderte Bewertungsgrenzen für  
Parietalzellantikörper (PCA)**

Aufgrund einer Produktumstellung des Parietalzellantikörper-Tests  
gelten ab sofort folgende Bewertungsgrenzen:

negativ: < 7 U/ml

grenzwertig: 7 - 10 U/ml

positiv: > 10 U/ml

Die Messung erfolgt einmal wöchentlich (in der Regel am Donnerstag;  
Methode: EliA; Gerät: ImmunoCAP 250).

Die Bestimmung erfolgt nach wie vor aus Serum.

gez. Prof. Dr. H. J. Groß